



## **Bouygues Telecom propose désormais la fibre dans les communes de l'Yonne desservies par le Réseau d'Initiative Publique de Bourgogne-Franche-Comté**

**Migennes, le 18 mai 2022** – Bouygues Telecom a officialisé aujourd'hui sa présence commerciale sur le Réseau fibre optique d'Initiative Publique de la SPL Bourgogne-France-Comté Numérique. Une réunion avec les élus et la presse s'est tenue ce jour à Migennes, où sont intervenus :

- Madame Marie-Agnès EVRARD, Sénatrice et Conseillère Départementale de l'Yonne
- Laurent BLAIN, Directeur Général BFC Fibre,
- Anthony COLOMBANI, Directeur Corporate chez Bouygues Telecom

Bouygues Telecom a annoncé la commercialisation de 10 000 nouvelles prises sur le Réseau d'Initiative Publique. Les habitants des communes de : Migennes, Cheny, Charmoy, Laroche Saint Cydroine, Bassou, Bonnard, Bussy En Othe, Epineau Les Voves, Ormoy, Mont Saint Sulpice, Brion, Beaumont, Chichery, Looze peuvent ainsi bénéficier de la fibre Bouygues Telecom.

Désormais ce sont plus de 63 000 foyers de l'Yonne qui sont éligibles aux offres Fibre de l'opérateur, sur un total de plus de 90 000. Bouygues Telecom va poursuivre ses investissements et couvrira de nouvelles communes tout au long de l'année.

*« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. Les villes et communes de l'Yonne ne sauraient faire exception. » souligne Anthony Colombani, directeur Corporate de Bouygues Telecom.* « À ce titre, nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà des villes comme Auxerre, Sens encore Migennes où plus de 3 600 foyers Migennois peuvent déjà souscrire à nos offres, et ce grâce au travail de BFC Fibre. A nous désormais de prendre le relais ».

*« Nous nous réjouissons de l'arrivée de Bouygues Telecom sur le RIP opéré par BFC Fibre au moment où le déploiement accélère avec près de 20 000 lignes FTTH commercialisées dans le département de l'Yonne. Nous mesurons tous l'importance de l'accès au Très Haut Débit, l'offre s'élargit aujourd'hui pour les Icaunais avec la possibilité d'accéder aux services offerts par Bouygues Telecom. L'accès au suivi du déploiement peut se faire sur [bfcfibre.fr](http://bfcfibre.fr) » précise Laurent Blain Directeur général BFC Fibre.*

Les particuliers, comme les professionnels, peuvent connaître à tout moment leur éligibilité et souscrire aux offres de Bouygues Telecom en se rendant en boutique ou sur le site [www.bouyguetelecom.fr](http://www.bouyguetelecom.fr).

Grâce à ses investissements humains et financiers, Bouygues Telecom contribue à faire de la France, le pays le mieux fibré d'Europe.

### **Contact presse**

Bouygues Telecom : Emmanuelle Boudgourd – [eboudgou@bouyguetelecom.fr](mailto:eboudgou@bouyguetelecom.fr)

BFC Fibre : [Anne-Laure.Merlin@orangeconcessions.com](mailto:Anne-Laure.Merlin@orangeconcessions.com)

### **À propos de Bouygues Telecom**

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 26,6 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population, ses services dans le fixe et le Cloud permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. À travers sa division Entreprises, Bouygues Telecom accompagne une communauté de professionnels et d'entreprises dans l'adoption généralisée du Très Haut Débit Fixe et Mobile et des nouveaux usages tels que les communications unifiées et les services de mobilité d'entreprise.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble [www.corporate.bouyguetelecom.fr](http://www.corporate.bouyguetelecom.fr)

### **À propos de BFC Fibre:**

BFC Fibre est une société d'Orange Concessions, sa mission est d'assurer l'exploitation technique et la commercialisation des réseaux fibre optique construits par les Départements de la Côte-d'Or, du Jura, de la Nièvre, de la Saône-et-Loire et de l'Yonne regroupés au sein de la SPL Bourgogne-Franche-Comté Numérique. Notre objectif est d'équiper 330 000 foyers à l'horizon 2023. A ce jour + de 100 000 prises sont déjà exploitées par BFC Fibre.